

UNA NACION PECADORA

ISAIAS 1:2-9

EL PUEBLO DE DIOS SE HABÍA APARTADO DE ÉL, Y SOLAMENTE MOSTRABA UNA APARIENCIA DE RELIGIOSIDAD, PERO SU CORAZÓN ESTABA MUY LEJOS DE DIOS. MUCHAS VECES NOS REBELAMOS CONTRA DIOS, LOS QUE SOMOS HIJOS SUYOS. NO ESTÁ HABLANDO AQUÍ DE PERSONAS FUERA DE SU PUEBLO, SINO DE LOS SUYOS. DE SUS HIJOS.

Biografía

Isaías, cuyo ministerio tuvo lugar durante el siglo VIII a.C. El ministerio profético de Isaías tuvo lugar en el Reino de Judá durante las monarquías de Uzías, Jotán, Acaz, Ezequías y Manasés. Profetizó durante la crisis causada por la expansión del Imperio asirio

1-REFERENCIA Y EJEMPLOS.

A- ADVERTENCIA Y CASTIGO.

GEN 19:24. Sodoma y gomorra.

Rey EZEQUIAS 2 Crónicas 32:24-26

La enfermedad sanada y el fallo después su corazón se enaltecó.

B- PROFANANDO EL ALTAR DE DIOS.

Malquias 1:6-7. El hijo honra al padre, y el siervo a su señor. Si, pues, soy yo padre, ¿dónde está mi honra? Y si soy señor, ¿dónde está mi temor? dice Jehová de los ejércitos a vosotros, oh sacerdotes, que menospreciáis mi nombre. **Y decís: ¿En qué hemos menospreciado tu nombre? En que ofrecéis sobre mi altar pan inmundo. Y dijisteis: ¿En qué te hemos deshonrado? En que pensáis que la mesa de Jehová es despreciable.**”

C- EZEQUIEL 22:26 “Sus sacerdotes violaron mi ley, y contaminaron mis santuarios; entre lo santo y lo profano no hicieron diferencia, ni distinguieron entre inmundo y limpio; y de mis días de reposo apartaron sus ojos, y yo he sido profanado en medio de ellos.”

D- LOS CRISTIANOS DE DOBLE PERSONALIDAD.

A- tienen dos closets de ropa

Santiago 4:4

“¡Oh almas adúlteras! ¿No sabéis que la amistad del mundo es enemistad contra Dios? Cualquiera, pues, que quiera ser amigo del mundo, se constituye enemigo de Dios.”

B- la hipocresía

C- procesan tener fe y están lejos de Dios.

D- Creyente que nunca han cambiado

2 corintios 5:17.

EL VERSO 3 ES CONMOVEDOR.

1:3 El buey conoce a su dueño, y el asno el pesebre de su señor; Israel no entiende, mi pueblo no tiene conocimiento.

2- Dios le reclama a su pueblo.

Versículo. 4.!!Oh gente pecadora, pueblo cargado de maldad, generación de malignos, hijos depravados! Dejaron a Jehová, provocaron a ira al Santo de Israel, se volvieron atrás.

A- LA MISERICORDIA QUE DIOS HA TENIDO PARA NOSOTROS.

en Oseas dice: Llamaré pueblo mío al que no era mi pueblo, Y a la no amada, amada. Y en el lugar donde se les dijo: Vosotros no sois pueblo mío, Allí serán llamados hijos del Dios viviente. También Isaías clama tocante a Israel: Si fuere el número de los hijos de Israel como la arena del mar, tan solo el remanente será salvo; porque el Señor ejecutará su sentencia sobre la tierra en justicia y con prontitud.”

3- ES HORA DE VOLVERNOS A DIOS.

Isaias 1:18

Venid luego, dice Jehová, y estemos a cuenta: si vuestros pecados fueren como la grana, como la nieve serán emblanquecidos; si fueren rojos como el carmesí, vendrán a ser como blanca lana.”

“Sé vigilante, y afirma las otras cosas que están para morir; porque no he hallado tus obras perfectas delante de Dios. Acuérdate, pues, de lo que has recibido y oído; y guárdalo, y arrepíentete. Pues si no velas, vendré sobre ti como ladrón, y no sabrás a qué hora vendré sobre ti.”

Apocalipsis 3:2-3

4- LO QUE DIOS QUIERE DE NOSOTROS.

SAL 51:16-17

“Porque no quieres sacrificio, que yo lo daría; No quieres holocausto. Los sacrificios de Dios son el espíritu quebrantado; Al corazón contrito y humillado no despreciarás tú, oh Dios.”

5- DIGAMOSLE HOY A DIOS.

“Crea en mí, oh Dios, un corazón limpio, Y renueva un espíritu recto dentro de mí. No me eches de delante de ti, Y no quites de mí tu santo Espíritu. Vuélveme el gozo de tu salvación, Y espíritu noble me sustente.”